

Bonjour à vous,

Un petit groupe d'écriture, ça vous tente ?

Vous n'avez jamais vraiment écrit et ça vous fait peur ?

Ou vous écrivez régulièrement et vous aimeriez partager vos textes ?

Je vous propose de réunir des personnes intéressées pour les introduire au plaisir de l'écriture. Pas des conférences sur l'art d'écrire ou des cours mais des expériences plaisantes. Et des petits groupes de personnes où la seule règle imposée est celle du respect de l'autre, de ce qu'il écrit, de ce qu'il vit, de son style d'écriture : respect.

Un petit groupe idéal c'est de 4 à 6 personnes, pour permettre à chaque personne de s'exprimer, de lire son texte, de proposer des sujets, des manières de fonctionner. Un groupe peut commencer avec 2 ou 3 personnes qui partagent le plaisir de lire leur texte, d'être écouté et de découvrir ce que les autres ont inventé.

Je pourrais rencontrer un groupe qui souhaite expérimenter cet art, vous faire vivre une courte expérience, vous proposer des modes de fonctionnement. J'ai personnellement mis un tel groupe sur pied il y a 15 ans et Chemins d'encre est encore bien vivant aujourd'hui, je pourrais vous en parler.

Denise Lavoie
hubeden@videotron.ca